
1年保護者 保護者が関係してくる行事の連絡や案内をもう少し早く頂ければと思います。

教頭
おおよそ１ヵ月前には案内文書を配布するように心がけておりますが、申し訳ありません。今後もできるだけ早めにご案内するようにしてまいります
ので、ご理解・ご協力よろしくお願いします。

1年保護者 危険を予知し、次に怪我人が出ないような対策をお願いします。

教頭
怪我人があったということでたいへん申し訳ありませんでした。原因をしっかり調査し、再発防止に努めます。今後も、学校生活おけるヒヤリハッ
ト事案についてその危険性を共有し、事前に危険を察知し、事故を予防するよう対策をとってまいります。

1年保護者
学校の植込みが生い茂り学校全体が暗くさびれた感じで、門から校舎へつなぐ通りにシンボルとなる木がボサボサで　やるせない気持ちにな
ります。

教頭
ご指摘ありがとうございます。植え込みについては、計画的に伐採、剪定等を行っておりますが、ご指摘の状態が生じている点については申し
訳ありません。可能な範囲で今後も、学校全体が明るくなるように剪定を行ってまいりますのでご理解ください。

1年保護者
台風時の対応など、きずなネットによる連絡は丁寧な内容でとても良いと思います。アンケートも詳しく、自由記述欄があるのも好感持てます。
ただHPの学校評価に関する質問があるのにHPが更新されてないのが残念です。

教頭
ご指摘ありがとうございます。ＨＰの学校評価については過去のデータの掲載のみでたいへん申し訳ありませんでした。今年度の学校評価（中
間評価）についてはお知らせには掲載したのですが、本評価は学校評価に更新していきますので、お待ちください。今後も保護者の皆様のご
意見を真摯に受け止め、大切に考えてまいりますので、アンケートにご協力をぜひお願いいたします。

1年保護者
いつも温かいご指導本当にありがとうございます。構内での履き物についてですが、スリッパよりもかかとのある上履き（バレーシューズ）の方が
動きやすく、冬寒くないのでは、という話を聞いたので書かせていただきました。

教頭
ご提案ありがとうございます。校内の上履きについては現在、サンダルタイプ（学年色）を採用しております。サンダルタイプは通気性が良く、履き
やすいという長所がある一方、内履きタイプは動きやすく、冬暖かいという利点があると思います。それぞれの良さを考慮しつつ、本校生徒に適
したものを考えていきたいと思います。

1年保護者

不必要な場面でのマスクを外させる指導をしっかりしてほしいです。マスクの着用率は学校によってバラバラのようです。マスクのメリットは知って
いてもデメリットを知らない子が多いと思います。マスクの常時着用による酸素不足は集中力低下・成績低下・免疫力低下に繋がりますし、表
情がわかりにくくなることによるコミュニケーション能力の低下など、身体的にも精神的にも良くない影響があると思います。ご指導お願いいたし
ます。

教頭

ご指摘ありがとうございます。確かに、マスクについてのデメリットはあまり知られていない点があるようです。ご指摘の点の他、例えば、長時間着
用で頭痛が起きやすい。マスク皮膚炎になりやすくなる。マスク周囲に熱がこもりやすく、息苦しさを感じやすくなる等。色々と指摘されています。
他方、新型コロナ感染対策として効果があることも報告されており、5類になっても「医療機関への受診時」「密になる空間での着用」はいま
だに求められています。マスクについてのメリット、デメリットを伝え、各自で判断し着用できるよう指導していきたいです。また、生徒間でマスクの
着用の有無による差別・偏見等がないよう適切に指導していきます。

2年保護者 一部授業がわかりにくい先生がいると聞いています｡先生の教え方などの評価も定期的にしてもらえるとありがたいです｡

教頭
ご指摘ありがとうございます。生徒による教員評価については検討していきます。教員の教科指導については日々、研究と修養に努めること。
また、新学習指導要領に示されている「主体的で対話的で深い学び」「個別最適な学び」「協働的な学び」を念頭におき、今回のご指摘を
真摯に受け止め、生徒にわかりやすく、生徒にとって充実した学びを今後も目指していきます。

2年保護者 自転車置き場にライトがほしいです。真っ暗だそうです。

教頭
ご指摘ありがとうございます。ご指摘のとおり、自転車置き場には電灯がない状態で、日没以降は真っ暗な状態です。現在、できる限りの方法
で対応を検討中です。予算の関係もございますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

3年保護者 1年中正門周りを草刈りしてキレイな状態を保てたらいいと思います。

教頭
ご指摘ありがとうございます。正門周りを含め、学校全体の草刈りについても、計画的に実施しておりますが、特に夏から秋にかけて、ご指摘の
状態が生じている点については申し訳ありません。正門は学校の顔でもありますので、できる限り清潔感のある状態を保ち、学校全体が明るく
なるようにこれからも善処してまいりますのでご理解ください。

1年保護者 課題の量もテスト内容も他校と比べてもバランスが取れてると思います。後は子供達がプラスで勉強してくれたら嬉しいです。

教務
ご意見ありがとうございます。課題の量と質については、生徒に身に付けさせたい能力をふまえ教科・学年で検討しています。生徒には、課題
＋αできるよう教科・学年から声をかけていきます。

3年保護者 家庭科の授業内容には、意味がないように思えますが。

教務
３年次の家庭科は「フードデザイン」で選択科目になっています。栄養系の上級学校へ進学するものを対象としています。大学入試には直
接関係ないかもしれませんが、今後の生活に役立つと考えています。
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1年保護者

避難訓練が告知式であったと聞きました。
小中学校での訓練の中には、一日の中でいつ避難訓練が実施されるか分からない、また放課中での実施もあり、より現実に近いかたちで実
施されていました。そのような形での実施を求めます。
また、変質者や学校外でのトラブル対応等も話をしてもらえるといいなと思います。

総務
生徒指導

授業時間を確保するために、授業の途中での訓練は考えておりません。昨年度は西渡り廊下の崩落、今年度は東渡り廊下の崩落による通
行禁止に変更しております。時間を少しずらすことを来年度は考えたいと思います。

変質者や学校外でのトラブルなどについては、随時HRを通じて連絡したり、生徒指導講話などで話題にしていく一方、絆メールなどを利用し
て周知していきたいと考えています。

1年保護者
来年から変わる制服のネクタイやリボンを来年度の2年生3年生も使えるようにしていただきたいです。制服が変わるのに在校生が何も関われ
ないのは少し寂しいです。

生徒指導部
現在、新制服についての着用規定を検討しています。式典等での統一感もあるので全てとはいきませんが、できる限り現1，2年生にも新制服
を併用できるような規定を目指していきたいと思います。

3年保護者
自転車登校されている生徒が一旦停止せずに走ってくるので危険です。警察の車両も車の一旦停止を見ているようですが、生徒への注意
も行なってほしいです。
また、不審者情報なども学校からきちんと知らせてほしいです。

生徒指導
自転車の安全運転については、具体的にどの場所でどのような行為が危険であるかを伝えていくように努めていきたいとおもいます。また、警
察等の外部機関と協力をしながら啓発活動を行っていきたいです。不審者についても絆メールを利用するなど、生徒・保護者に情報が周知
できるように工夫をしていきたいと思います。

1年保護者 掃除が行き届いていないです。ホコリがたまっていたり雑巾が落ちたままだったりしています。

保厚部
一人の教員が複数箇所、清掃の監督を担当している関係で、全ての場所の清掃状況を同時に把握することが困難な状況にあるのが現状
ではありますが、定期的に清掃点検を実施し、改善できるように努めたいと思います。

2年保護者 球技大会も保護者参観できる日に設定してほしいです。

生徒会
体育祭と異なり、球技大会はグラウンドや体育館で複数の種目を同時展開しています。そのため、参観してもらうための保護者席を確保する
ことが難しい状況です。また、ボールが応援している人に当たってしまうこともあり、安全面を含めて参観は難しいと考えています。

2年保護者 天候による部活の有無（特に休日）は早目に連絡してほしいです。

生徒会
朝の段階で雨が降っているのであれば、部活動中止と判断できますが、例えば、前日に雨が降っていて朝の段階では止んでいた場合、ｸﾞﾗ
ｳﾝﾄﾞ状況を確認し、練習試合等であれば、相手校の顧問の先生と相談をして実施するかどうかを決めているため、時間がかかってしまいま
す。できるだけ早く連絡はしていきたいと思います。

3年保護者

※進路についての詳しい情報が生徒に届いていないです。
生徒の気持ちや将来を考えていない古い規則があり、頑張って勉強し、良い成績を取っている生徒に指定校、専願推薦が与えてもらえてい
ないです。受験前(学校説明会)で進路についての細かな説明がなかった為、子供がこの高校を選んで間違えだったと思ってしまっています。
とても残念です。
※業後補習がやっても無駄だと先輩から受け継がれてしまっています。

進路

※ ２年次に説明会(生徒・保護者)を行い、類型・科目選択によって、適した受験（国公立大・私立大一般、推薦（指定校・専願・併願）
等）に対応できるようにしています。

※ 長期休業中の学習会については、３年生徒のアンケート結果から７割程度の生徒が、学習時間の確保につながっているという結果であ
りますが、残りの３割の生徒も満足できるような努力はしていきたいと考えています。

3年保護者

※一年生の、ゴミのポイ捨てがひどいです。学校の責任ではないですが、適切な指導が必要だと思います。一年生の保護者に対しても注意
喚起が必要かもしれません。
※先生方、授業の開始時間を守ってください。一部の先生が、毎回当たり前のように遅れて来ます。社会人としての常識を疑います。
他にも一部の先生に対して色々思うところはありますが、お世話になった先生方には感謝申し上げます。

1年学主
3年学主

※ゴミのポイ捨てについては、一年生だけでなく全学年に気を付けさせるべきことで、今後細かく注意して指導していこうと思います。
※授業の開始については、チャイムからチャイムまでを心掛けて行動すべきです。気を付けたいと思います。

1年保護者 学校が楽しいようで親としては安心しております。また、この学校に入れて良かったとおもっております。いつもありがとうございます。

１年学主 ありがとうございます。今後も生徒が主体的に活躍できる環境作りに努めてまいります。

1年保護者 いつも親身に子ども達のことを考えてくださってありがとうございます。

1年学主 ありがとうございます。今後も生徒が安全安心に過ごせるような環境作りに努めてまいります。


